



MOSCOW, RUSSIA
ORDER TIME STARTS HERE

22.08
25.08

exporivaschuh



Arbeitsschuhe aus terracare®-Leder –

umweltfreundlich und sozialverträglich hergestellt.

Humanic wieder im Vorwärtsgang

vom 17.03.2017

Schuhhändler eröffnet zwei Stores in Klagenfurt und Linz

Nach dem erfolgreichen Abschluss der Reorganisation hat die Leder & Schuh AG wieder den Vorwärtsgang eingelegt und gleich zwei große Humanic Stores in neuestem Design in den beiden Landeshauptstädten Klagenfurt und Linz eröffnet. Das Ladenbaukonzept wurde von der österreichischen Architektin Heidemarie Kriz entwickelt.

Am 9. März ging in den City Arkaden Klagenfurt auf zwei Stockwerken ein neues 930 Quadratmeter großes Humanic-Geschäft an den Start. Eine Woche später folgte der Store in Linzer Toplage am Taubenmarkt in der Landstraße. Damit hat auch Linz den ersten Premium Store von Humanic, vergleichbar zu dem am Stephansplatz in Wien. Der Laden befindet sich auf zwei Verkaufsebenen und insgesamt 730 Quadratmetern in der ehemaligen Stiefelkönig-Filiale.

[Seite drucken](#)

[Seite weiterempfehlen](#)

Alles aus der Rubrik **Top-News**

[RSS](#)

Alles aus der Rubrik **Business**

[RSS](#)

Alles aus der Rubrik **Fashion**

[RSS](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Newsletter abonnieren

Ihre E-Mail



Humanic in Klagenfurt

Häufigst gesehene Artikel

[Carl-August Seibel übernimmt...](#)

[Leiser: Insolvenzverfahren](#)

[eröffnet](#)

[Peter Prange verlässt Klauser-...](#)

[Neuer CFO bei der Wortmann-](#)

[Gruppe](#)

Beliebtete Suchanfragen

[gds](#)

[mainhausen](#)

[gummistiefel](#)

[shoeshow](#)